



+595 21 3184000
www.universidadcatolica.edu.py
Cordillera del Amambay y Comuneros
C.C. 1718
Asunción – Paraguay

RECTORADO

88 Años de Radio Cáritas

La radio ha sido un invento maravilloso del ser humano que facilita la comunicación. A través de un transistor, radio receptor, es posible acortar distancias; hacer llegar mensajes, saludos, enseñanzas, aliento y, fundamentalmente, hacer presente en la vida de personas, familias y sociedades, la experiencia de la comunicación mediante el lenguaje hablado. Así, hoy conocemos experiencias extraordinarias, de momentos significativos en la historia de la humanidad con frases, palabras y/o voces de personas como pasajes sellados en los medios magnetofónicos.

Es importante resaltar, en ese sentido, que la comunicación tiene el complemento particular de alguien que emite la palabra o el mensaje y, de alguien que lo recibe. Y, cuando dicha emisión se hace, como es técnico decir, desde un estudio, definitivamente se trata de un especializado y, profesionalizado y, disponible para transmitir un contenido, volviéndose, por su posición, maestro de aquellos que, en este caso, lo escuchan o reciben tal contenido.

Es por eso que vale insistir renovadamente: ¿cuál es el objetivo de Radio Cáritas? Radio Cáritas, propiedad hoy de la Arquidiócesis de la Santísima Asunción, heredada de los padres franciscanos. Ellos tuvieron la feliz iniciativa en un momento de desolación que vivía el Paraguay de transmitir, inspirados en el carisma del feliz fundador de la Congregación, el Santo Seráfico como lo llaman a San Francisco, el lenguaje fundamental de la fraternidad. Dicho lenguaje, que el Magisterio de Su Santidad el papa Francisco encarna mediante sus enseñanzas, haciendo el llamado sobre el gran valor de procurar la fraternidad.

Pero la fraternidad, es oportuno decir, requiere de la verdad. La verdad, es el presupuesto de toda auténtica comunicación. La verdad, que es capaz de revestirse de caridad. La verdad que rechaza toda mentira, toda actitud doblez, todo significado empobrecido de la comunicación. Esa verdad que la encontramos desde el mismo Jesucristo, el único que se ha definido a sí mismo como LA VERDAD y, solamente Él es la verdad. Nadie, en efecto, en toda la historia de la humanidad, ha sido capaz de definirse como la verdad y, esa definición, que se da a Sí mismo Jesucristo tiene su significado particular porque Él viene de Dios y, el que viene de Dios, justamente es de la verdad. El que viene de Dios es de la luz. “Todo aquel que es de la verdad escucha mi voz”, y, entonces, se vuelve también él transmisor de la verdad.

Por ello, al cumplirse 88 años de haberse creado este medio de comunicación, hoy bajo la dirección de la Universidad Católica, quiere hacer una vez más el compromiso de buscar la verdad; la verdad auténtica y ser el medio para que todo aquello que no corresponde a la verdad sea purificado.

Damos gracias a Dios por estos 88 años. Invocamos su gracia que nos ayude a tener la autenticidad en la comunicación; que contribuyamos ciertamente al cultivo de los valores de una verdadera ciudadanía, a la formación de opinión no sesgada por intereses mezquinos; opinión que no busque solamente intereses que contribuyan y colaboren para ciertos sectores, sino opinión recta, opinión cierta, opinión que ayude al bien, a “la fraternidad y la amistad social”.

¡Feliz aniversario Radio Cáritas - Universidad Católica!

Pbro. Dr. Narciso Velázquez Ferreira

Rector

Universidad Católica “Nuestra Señora de la Asunción”